

2023 ゆきぶんだよい



京都府立舞鶴支援学校
行永分校 12月号

子どもとともに「霜月」を迎えて

副校長 堀江 嘉明

出勤時、肌を感じる寒さとともに、走行中の自家用車の視界も白くなり、霜が大地や樹木を包み込む季節となりました。さて、旧暦「霜月」の由来には諸説があるそうです。霜が降る「霜降月（しもふりつき）」にちなむという説や秋の収穫を神々に感謝する「祭」から来た「食物月（をしものつき）」にちなむという説など・・・。

行永分校の「霜月」は、子どもたちが一丸となり、一生懸命、持てる情熱を奮い立たせ、「霜」降る寒さをも吹き飛ばし、学校「祭」では、無事に開催できた感謝の気持ちを称え合い、これまで獲得した多くの「学び」を気高い誇りを胸に抱き、発表した「霜月」でした。

学校祭大成功！

11月3日に学校祭を行いました。それぞれの目標に向かい、練習に励んできた子どもたち。当日は、緊張した様子もありましたが、子どもたち一人一人が全力で取り組むことができました。多数の方に御来校いただきありがとうございました。

舞台発表



校内作品展

居住地校交流

小学部児童2名が、それぞれの居住地にある小学校との交流を行いました。一緒にバルーンをしたり、メッセージカードを渡したりして交流をしました。またね!とあいさつを交わすなどに、回を重ねるごとに、子どもたちの仲も深まっています。次回の交流が楽しみです。



お知らせ

12月の主な行事予定

1	金	芸術鑑賞会(トリプルK)・期末テスト
4	月	期末テスト
5	火	期末テスト
8	金	参観・懇談会 13:20~14:00
19	火	短縮授業
20	水	終業式 11:15 下校

1月の主な行事予定

9	火	始業式
10	水	短縮授業
23	火	参観・懇談会 13:20~14:00

中学部 校外学習

「生活単元学習」で取り組んでいる地域学習の一環として、舞鶴赤レンガパークへ出かけました。学習してきたことを体験を通して学び、充実した時間を過ごすことができました。



《学期末懇談会のお知らせ》

学期末個人懇談会を実施します。日程等の詳細は、担任から連絡させていただきます。2学期の子どもたちの頑張りや日頃の様子等をお話する機会にしたいと思います。ぜひ、出席していただきますようよろしくお願いいたします。